Компания CVH material handling является официальным представителем в России международной группы компаний MANITOU BF SA - мирового лидера в производстве складской, погрузочной и строительной техники. Компания MANITOU из года в год разрабатывает и внедряет новейшие технологии в свою продукцию, что позволяет создавать технику превосходящую аналоги.
Manitou сегодня - это:
· MANITOU BF - головное предприятие с мощной инфраструктурой, которое контролирует все процессы разработки, изготовления и сервисной поддержки своих продуктов; 
· MLM (MANITOU - LOC Manutention) - крупнейший производитель Складского оборудования и складской техники под марками LOC и MANILEC. С 1993 года принадлежит группе MANITOU;
· CIMM - производство подъемных платформ, коленчатых и ножничных подъемников MANIACCESS;
· BTMI - производитель вилочных погрузчиков и автопогрузчиков повышенной проходимости MANITOU;
· BSBH - производство телескопических погрузчиков MANISCOPIC.
Клиентам, которые пользуются нашей техникой наша компания гарантирует полноценную сервисную поддержку, при этом реальный срок реагирования на вызов по гарантийному, так и не гарантийному, случаю для любого нашего клиента составляет до 24 часов в пределах тех Регионов, где есть наши представительства. Для клиентов которые находятся в других Регионах наши специалисты выезжают на место для проведения техобслуживания или проведения текущего ремонта после получения заявки в течение 48 часов. Все расходные оригинальные запасные части к поставляемой нами технике в достаточном количестве имеются на складе. Компании LOC и MANITOU гарантируют отправку 98% запчастей в наш адрес в течение 24 часов после получения и срок быстрой поставки составляет до 4-5 дней. 

Предусмотрена программа для ознакомления с техникой LOC и MANITOU. Бесплатный ТЕСТ-ДРАЙВ электрической складской техники на вашем складе до 3-5 дней.

Осуществляем замену парка погрузочной техники или выкуп старой с возможной последующей поставкой новой или без нее.

Проектируем, поставляем и производим монтаж стеллажного оборудования. Продаем полочные складские стеллажи. Производим планировку стеллажей всех типов согласно плана складских или промышленных помещений.

Наши менеджеры предоставят грамотную консультацию по всем вопросам, касающимся складских технологий, складского оборудования, планирования складского хозяйства, подъемно-транспортного оборудования и техники, выберут оптимальное решение.

К услугам наших клиентов бесплатная доставка любого купленного оборудования или техники в пределах Регионов, где есть представительства, также, организуем доставку купленного складского оборудования в любой регион России.

Наша компания способна поставить или изготовить нестандартное складское и подъемно-транспортное оборудование или технику на заказ по вашим проектам и требованиям.

МЫ РАДЫ БУДЕМ ВИДЕТЬ ВАС СРЕДИ НАШИХ КЛИЕНТОВ
Компания "CVH material handling"

http://www.skladskoe.net/

CVH material handling is the official Russian representative of the international group of businesses MANITOU BF SA - the world’s leading manufacturer of storehouse, loading and construction equipment. Year after year MANITOU develop and apply the newest technologies to their products, which allows designing the analogue superior equipment.

MANITOU today is:

· MANITOU BF – the head enterprise with powerful infrastructure, which controls all the developing and manufacturing processes, as well as the support services;

· MLM (MANITOU – LOC Manutention) – the chief manufacturer of storehouse equipment and machinery within LOC and MANILEC trademarks. Belongs to MANITOU business group since 1993;
· CIMM - production of MANIACCESS lifting platforms, cranked and shear elevators;
· BTMI – manufacturer of MANITOU fork-lifts and autoloaders with extended trafficability;
· BSBH – production of MANISCOPIC telescopic loaders.
Clients who use our equipment are guarantied total service support, including the real responsiveness term for both guarantee and non-guarantee cases averaging within 24 hours for the regions where our offices are located. For the clients in other regions our experts reach the location to carry out the maintenance or current repair work within 48 hours after getting the order. All original basic materials and parts for all kinds of equipment delivered are in stock in sufficient amounts. LOC and MANITOU companies guarantee the delivery of 98% of all parts ordered for our address within 24 hours, when the term of quick shipping includes 4 to 5 days.

The basic survey program over LOC and MANITOU equipment is provided. Free electric storehouse equipment TEST-DRIVE up to 3-5 days in your storehouse.

We practice the loading machinery replacement as well as buyout of the old machinery with the opportunity of following delivery of new items or without it.

We plan, deliver and montage shelving. Sell storehouse shelves. Plan any type of shelving according to the storage or manufacture facilities’ planning.

Our managers provide competent consultation for any question, including storing technologies, facilities equipment, storehouse keeping management, materials-handling machines, help finding the best possible solution.

Free delivery of any purchased equipment within the regions, where our offices are located, and organized delivery to any region in Russia are always at our clients’ service.

Our company is able to deliver or produce non-standard storing and materials-handling equipment as well as machines for exclusive projects and demands.

We will be pleased to see you among our clients

“CVH material handling” company

